

Un gesto de Amor Altruista

Creado: Viernes, 02 Febrero 2024 10:38

Escrito por Webmaster

Visto: 145



El pasado 31 de diciembre, el joven trabajador por cuenta propia Elio Figueredo Alberteris, de Báguanos, sorprendió a los trabajadores de la Salud y a los pacientes del policlínico “Rolando Ricardo Estrada”, de esta localidad.

Un gesto de Amor Altruista

Creado: Viernes, 02 Febrero 2024 10:38

Escrito por Webmaster

Visto: 145



Un gesto de Amor Altruista

Creado: Viernes, 02 Febrero 2024 10:38

Escrito por Webmaster

Visto: 145

Desde su unidad, donde elabora alimentos, Elito partió hacia el centro hospitalario. Allí repartió gratuitamente cenas con cerdo asado como plato fuerte por el fin de año, que degustaron los trabajadores y pacientes ingresados. Todos agradecieron el gesto altruista de Elio y sus compañeros de trabajo, cuya acción expresa que quienes crean riquezas con el sudor de su frente pueden compartirlas con los demás. Para Elito y sus compañeros, las felicitaciones de los agradecidos y beneficiados por su bella acción.

